

東濃牧場へ行ってきました！

6月12日（水）、小学部7組は東濃牧場へ校外学習に行ってきました！事前学習では、牛についての学習をしました。牛の模型を使って餌をあげる練習をしたり、乳しぼりの様子や鳴き声を映像で観たりしました。最初は怖くてドキドキしている様子の子もたちでしたが、次第に慣れていき積極的に学習に取り組む姿が見られました。

当日は、バスに乗って牛舎に近づいていくと「モーモー」と牛の鳴き声が聞こえてきました。初めて見る本物の牛に興味津々で近づいていく子、最初は怖くてためらっていた子も先生と一緒に勇気を出して餌をあげたり、牛の鳴き声を聞いてニッコリ笑顔になったり、それぞれの方法で牛とのふれあいを楽しむことができました。また、事前学習を重ねる中で出てきた疑問を施設長さんに聞くなど、施設の方の話をよく聞いて活動を行うことができました。そしてみんなが楽しみにしていたアイスクリーム作り！先生たちと協力してアイスの素が固まるようにボウルをひたすら回します。みんなで回しておいしいアイスクリームが出来上がりました。出来立てのアイスクリームを食べた子どもたちはニコニコの笑顔！おかわりもして大満足の子もたちでした。

牛に餌をあげました。



アイスクリームを作りました。

